

Am 4. April 2013 fand das Landesfinale der Volleyball Schülerliga Mädchen in Deutschlandsberg statt. Überraschend qualifizierten sich die Mädels der Unterstufe des Gymnasiums Hartberg nach spannenden Vorrundenturnieren für dieses Final 4. Die junge Mannschaft, die hauptsächlich aus Spielerinnen der 3. Klassen besteht, traf im Semifinale auf das favorisierte Team aus Bad Radkersburg. Vor allem in der Verteidigung überzeugten die Hartbergerinnen, konnten aber den harten Angriffen der Gegnerinnen nicht immer standhalten. Trotz einer guten mannschaftlichen Leistung musste sich das Team des BG/BRG Hartberg im Semifinale mit 3:0 (25:21, 25:21, 25:13) geschlagen geben.

Im Spiel um Platz drei ließen die Hartberger Mädels gegen Feldbach jedoch nichts anbrennen und siegten klar mit 2:0 (25:14, 25:10). Somit sicherten sie sich in souveräner Manier die Bronzemedaille. Dieses erfreuliche Ergebnis lässt auf eine noch erfolgreichere Saison 2013/14 hoffen, da viele Mädels auch nächstes Jahr noch dabei sein werden.

### [Fotos](#)

